

Die Schulleiterin des zukünftigen Grundschulverbundes, Frau von Blücher, erläutert ausführlich über die Hintergründe und Abfolgen im Namensfindungsprozess. Auch referiert sie über die Vielzahl der Namensvorschläge, welche im Vorfeld diskutiert wurden. Insbesondere der Hinweis des Museumsleiters Walter Jordan, dass die landläufige Bezeichnung „Sonnenschule“ bereits in den 50er Jahren des vorigen Jahrhunderts Verwendung fand, stieß bei den Schülerinnen und Schülern des 4. Schuljahrs auf breite Zustimmung.

Auch die gemeinsame Schulkonferenz, welche sich in der Sitzung am 09.05.2016 eindeutig für diesen Namen entschieden hatte, steht hinter diesem Namensvorschlag und würde sich über ein positives Votum des Rates freuen.

Die Ausschussvorsitzende wirbt eindringlich für die Annahme des Beschlussvorschlages.